

Neue Gesichter im StBK-Team



Julia Marquardt betreut nun bereits seit Anfang des Jahres das Thema Fachkräftesicherung in der Abteilung Aus- und Fortbildung. Mit einem abgeschlossenen Studium in Publizistik und langjähriger Erfahrung in Unternehmenskommunikation hat sie seitdem unter anderem den Ausbildungsnewsletter und den Lehrgang „Ausbildung der Ausbilder“ auf den Weg gebracht. Sie ist Ansprechpartnerin für das Ausbildungsmarketing und setzt sich im Rahmen der Lernortkooperation für die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Praxis und Berufsschule und somit für eine qualifizierte Ausbildung ein.



Christopher Frisch hat zum 01.11.2023 Claudia Schaffarik in der Steuerberaterprüfung abgelöst, die sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellen wollte. Der Volljurist ist seitdem für die rechtssichere Durchführung der Prüfung verantwortlich und u.a. Ansprechpartner bei allen Fragen rund um die Zulassungsvoraussetzungen.

Wir freuen uns über die neuen Gesichter im Team und wünschen bei der Aufgabe viel Erfolg!